

Non au simplisme !

UFFA-CFDT - Syndicalisme Hebdo - 06 juillet 2017

Par Jocelyne CABANAL



C'est brutal : la Cour des comptes pointe un dérapage des comptes publics et clac, le ministre chargé de l'Action publique annonce un gel du point d'indice.

C'est injuste : une fois de plus, les fonctionnaires et agents publics sont traités comme une simple variable d'ajustement et rendus seuls responsables du dérapage, sans considération du service fourni au public et au pays.

C'est insensé : ce n'est qu'en menant le débat démocratique sur ce que sont et doivent être les finalités de l'action publique que l'on pourra aborder la question des moyens à apporter pour répondre aux enjeux.

C'est irrationnel : nier que le travail des agents publics est une richesse pour notre pays, c'est menacer des investissements indispensables afin de relever les défis auxquels nous sommes confrontés et risquer de sacrifier l'avenir au nom de considérations de court terme.

Soyons clairs : notre action publique est une richesse, ses agents aussi !

**Jocelyne Cabanal,
secrétaire nationale**